

ASOCIACIÓN DE MEXICANOS Y AMIGOS DE MÉXICO EN VAUD Y NEUCHÂTEL

25 años Amex Vaud-Neuchâtel

El 22 de marzo de 1995 fue constituida la Asociación de mexicanos y Amigos de México en Vaud y Neuchâtel (Amex Vaud-Neuchâtel), con base a los artículos 60 y 66 del Código Civil Suizo como una Asociación política y religiosamente neutra.

"Amex Vaud-Neuchâtel" es una Asociación civil no lucrativa con fines socioculturales que tiene como objetivos la realización de actividades socioculturales con el propósito de promover la imagen y el impacto positivo de México.

Como parte de su programa regular de actividades, Amex Vaud-Neuchâtel fomenta el financiamiento de proyectos de desarrollo social y de apoyo a comunidades menos favorecidas en México.

Desde su inicio, Amex Vaud-Neuchâtel ha apoyado por medio de sus Proyectos Humanitarios, "Dr. Fco. Javier León Manilla", en diversos estados de México, para sus comunidades menos favorecidas:

- Entregas durante varios años consecutivos juguetes, ropa, cotones, a comunidades desfavorecidas
- participando en el proyecto Esperanza del DIF de Tlaxcala,
- haciendo entrega de mobiliario para una guardería
- apoyo a la "Casa Hogar" (Orfanato)
- apoyando a niños huérfanos
- Proyecto "Cataratas" En el año del 2002, la Amex Vaud-Neuchâtel se unió a la lucha contra esta enfermedad en México, a través de diversas gestiones y contactos se logró el donativo de Alcón-Nestlé de un aparato YAG 3000LE Láser de un valor de USD 30'000.- a la Clínica Estatal de Oftalmología del Estado de Guerrero. Se operan alrededor de 2'000 personas anualmente.
- En 2005 se hace entrega de un segundo aparato ACCURUS 800 SC, en beneficio del Hospital General Regional "Lic. Emilio Sánchez Piedras" del Estado de Tlaxcala, de un valor de USD 60'000.- (gracias Alcón-Nestlé que nos ofreció un precio especial), gracias al LED de Liechtenstein por su donativo y apoyo del club Rotarios. Se realizan actualmente alrededor de 550 operaciones anuales. 100% gratuitas para pacientes de escasos recursos.
- Ha representado una gran motivación el saber que nuestra labor se integra perfectamente a la iniciativa mundial *Visión 2020 « El derecho a la vista ».*
- En 2009 se hace entrega de Cubrebocas Quirúrgicos
- Se ha apoyado al pueblo de Úsila estado de Oaxaca, por medio del proyecto de la familia "Bischoff" con becas a estudiantes para diversos estudios. Han obtenido diversos títulos, como Abogado, Administración de Empresas, Ingeniería en Sistemas Computacionales. Dentro de ese mismo proyecto de apoyo a Usila, Oax. Se logro que obtengan año con año CHF 5'000.- para la siembra de maíz.
- Grupo Tessera A.C. escuela de niños sordos se le entregaron aparatos auditivos para todos sus alumnos, computadoras, televisor, proyector, reproductor de DVD y 91 programas educativos para el desarrollo lingüístico.
- apoyo al estado de Chiapas, por medio de la familia "Martin"
- apoyo al proyecto "El Triunfo" en el estado de Chiapas, igualmente proyecto de la familia "Martin"
- Proyecto "Quiero Oír", se han entregado un total de 560 aparatos auditivos destinado a la Ciudad de México, estado de Tlaxcala y Veracruz. Viajaran 60 aparatos auditivos este mes de abril, pronto podremos realizar una nueva entrega. Seguiremos trabajando en este proyecto otorgando aparatos



ASOCIACIÓN DE MEXICANOS Y AMIGOS DE MÉXICO EN VAUD Y NEUCHÂTEL

que permitan cambiar la vida a más personas y puedan decir "Yo escucho" gracias Amex Vaud-Neuchâtel.

Participación en eventos importantes

- Fiesta de los comerciantes de Nyon, Música, decoración del centro de Cuidad, Alfombra de aserrín e imagen de arena del Sr. Chacón
- Expo 02, en Yverdon-les-Bains
 - "México en Suiza", 10 días de fiesta en el Centro Sportif de Val-de-Travers (Exposición de esculturas, fotografía, pinturas. Diversos grupos de música, bailes regionales, talleres de piñatas, exposición del maíz, comida mexicana) http://www.neuchatoi.ch/06/nat/308.php
- Festival Neuchâtoi, 2006 mariachi de México, Alfredo Quesnel, Balet folclórico mexicano.
- Jeux du Castrum, Yverdon-les-Bains (durante varios años)
- Abbaye, Yverdon-les-Bains (desfile de trajes regionales cada 2 años)
- Muba, feria de Basilea en el Centre de Foire de Bâle. 2007. Exposición de pintura, escultura y fotografía, Exposición "El Maíz", Mariachi, bailes regionales.
- Proyecto "Historia de Ciudades" (construcciones textiles) de Katarina Von Arx, organizando la primera exposición "Suiza en México, cuidad de Huamantla, seguida en Puebla en la facultad de Arquitectura de la Benemérita Universidad de Puebla, y en el museo de Arte Popular en la ciudad de México.
- "Comptoir Suisse" Lausanne del 12 al 21 de septiembre 2015 esta feria conto con 135'000 visitantes "Züspa" Zürich del 25 de septiembre al 4 de octubre 2015, con 97'000 visitantes,
- Cre Art Salon de creadores de arte, del 09 al 11 de junio 2017 en el Palacio d Beaulieu en la cuidad de Lausanne.
- Paleo Festival Nyon, del 18 al 23 de julio 2017. El más grande Open Air de Suiza, con 230'000 espectadores. 4'800 voluntarios y 280 espectáculos. Presentamos Arte Arena de Huamantla, Pactli de Tlaxcala, México en Suiza
- Julio 2017, Feria "Viva México" en la cuidad de Berna
- Concierto con el "Mariachi Vargas de Tecalitlán", en el Palacio de las Naciones, sede de la Oficina de la ONU en Ginebra, ante las representaciones diplomáticas, mexicanos y amigos de México. Julio 2018
- Fiesta "Día de Muertos" en el Museo de Ethnographie de Neuchâtel, octubre-noviembre 2018

Giras:

- Gira del Artesano Efrén Chacón (de Huamantla) en diversas ciudades de Suiza (Lausanne, Yverdon, Romainmotier, Val de Travers) realizando tapices y alfombras de aserrín/Arena etc.
- proyecto Projuventut, alfombra de aserrín realizada con el Artesano Chacón y miembros de Amex Vaud-Neuchâtel.
- Escritora y periodista Guadalupe Loaeza: Velada literaria en Basilea, Zürich, Lucerna, Ginebra, La Sarraz,
- Gira artística de Ars Antiqua
- Gira artística de Ars Nova
- Gira artística grupo Coyatoc
- Gira artística de "Dulcemelos"
- Gira artística de Allen Vladimir Gómez (voz) y Sergio Hernández (piano)
- Gira artística de Alfredo Quesnel (durante 18 años años)
- Desfiles de trajes regionales
- Participación con diversas organizaciones nacionales
- Seminarios de Baile regional con diversos profesores viniendo desde México.



ASOCIACIÓN DE MEXICANOS Y AMIGOS DE MÉXICO EN VAUD Y NEUCHÂTEL

- Gira "Alfombristas Mexicanos" en Lausanne y Zürich.
- Gira artística "Makochi Dulcemelos"
- Presentación en el Abbatial de Romainmôtier, del coro del Liceo Franco-mexicano
- Gira artística del "Mariachi Chona" de Querétaro

Varios:

- Encuentro literario latinoamericano con; Poesía, Cuento, Novela y Narrativa.
- Kermés mexicana, Val de Travers NE, La Sarraz VD
- Conciertos de diversos artistas mexicanos.
- Exposiciones de pintura, escultura y fotografía "México en Suiza"
- Intercambios culturales
- Intercambios de jóvenes México/Suiza/México
- Venta de comida mexicana en diversos eventos públicos
- Diversas conferencias (Frida Kahlo: Araceli Rico, Verónica Quintal)
- Exposición de Nacimientos (250 nacimientos de Emy Landry)
- Encuentros de grupos Folclóricos Suiza-México-Liechtenstein
- Participación con "Alfombristas Mexicanos" de Huamantla, en el congreso Internacional de Arte Efímero en la cuidad de Noto Italia, Obra: "Nahui Ollin: Quinto Sol" / Mictlantecuhtli y Quetzalcóatl. México obtiene el 1er premio.

Eventos anuales:

- Fiestas familiares
- Fiestas para recaudar fondos
- Fiesta Nacional
- Día de los muertos
- Posada
- Participación en diversos eventos con otras organizaciones

Fundación grupos de baile folklórico

- Amex Vaud-Neuchâtel "Tonalli"
- Las mestizas

Participación:

 Con Alfombristas Mexicanos de Huamantla, en el congreso Internacional de Arte Efímero en la cuidad de Noto Italia, Obra: "Nahui Ollin: Quinto Sol" / Mictlantecuhtli y Quetzalcóatl. México obtiene el 1er premio.

Reconocimientos:

- DIF Municipal (México)
- Huamantla "Pueblo Mágico" "Suiza en México"
- SRE, Instituto de los mexicanos en el exterior. XX aniversario Amex Vaud-Neuchâtel.
- Gobierno del estado de Tlaxcala, Desarrollo para todos, DIF Tlaxcala
- Premio "Ohtli" 2016, por la destacada labor comunitaria y social, así como por su importante contribución a la difusión y promoción de la cultura y tradiciones mexicanas en Suiza.

Comité Amex Vaud-Neuchâtel